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広報紙の発行も含め、総合的に事業・活動が行われている。職員の情報共有、意識啓発に関す

る取組みも評価できる。4-1　公正・中立性の確保についても明確な基準があり評価できる。

利用者の状況に応じて運用していただきたい。
地域ケア会議が開催され、関係機関・団体等で地域でケアを進めていく体制ができている。

今後も、地域でケアが進められる様に、役割等が共有でき、連携できるとよい。

①地域ケア会議実施する中で、家族介護教室等積極的に取組まれている事は、評価できる。②

地域向け「広報紙」の定期発行は非常に良い取り組みです。

防災訓練の取組がセンター内での訓練ができないのでしょうか。他の訓練場の参加するのは

センターでの訓練するのが大変だからなのでしょうか？機械から物資から準備しなくてはな

りませんけど。
先ず職員数の充実はすばらしい。又、働き易い環境作りも立派、広報紙さざなみの発行を通

して、地域住民と深くかかわりあっている点も評価。

全体を通して適切に運営されている。

全体的に市の方針に沿って取組まれている。ただ自己評価の表現が抽象的で具体的でない

為、実態が伝わってこない。フレックスタイム制を行っているが、3業種揃わない時間が出て

くるが、その際の対応は？

「抜粋版」より、自らが出向き地域交流は心強いものを感じました。

地域包括ケア充実のため人材育成システム構築のための研修に参加して対人援助技術、対応

力の向上を図っていかなければなりません。認知症に対する正しい理解、認知症高齢者を支

える体制づくり。
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　地域向け「広報紙」の発行などを活用して、地域との関係づ
くりに積極的に取り組んでいるとものと評価できる。
　今後も、地域ケア会議の開催などを通して地域でケアが進め
られる体制づくりを継続していただきたい。
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